

#TARIFVERHANDLUNGEN 28. März 2018

DB Regio Busgesellschaften - EKR 2018 - Wir fordern das EVG-Wahlmodell

Wir leben Gemeinschaft! Unser Ziel ist klar: wir streben einheitliche Laufzeiten bei den Tarifabschlüssen für die DB Regio Busgesellschaften bis zum 31.12.2019 an, um auch in Zukunft eine starke Basis zur Durchsetzung unserer Kernforderungen zu haben.

Für die laufende Einkommensrunde fordern wir zusätzlich zu den linearen Entgelterhöhungen das EVG-Wahlmodell, bei dem unsere Mitglieder selbst entscheiden können, ob sie ab dem 1. Januar 2019 wahlweise 2,6 Prozent mehr Geld oder 6 Tage mehr Urlaub oder eine Stunde Arbeitszeitverkürzung haben wollen.

Unsere Kolleginnen und Kollegen in den DB Regio Busgesellschaften sind keine Eisenbahner 2. Klasse! Sie haben Anspruch auf das was andere Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im DB Konzern bekommen.

Downloads



Aushang

(PDF, 26.89 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2018/18-03-28_-_DB_Regio_Busse_-_EKR_2018_-_Wir_fordern_das_EVG-Wahlmodell.pdf)